

Debía distribuidor quedar listo en diciembre

# Aplazan entrega de vía en Toluca

Justifica la **SCT** atraso en la obra por reubicación de torres de la CFE

ABIMAEAL CHIMAL

TOLUCA.- Terminó el año, pero no la construcción del distribuidor vial de Salvador Díaz Mirón y 5 de Mayo, en los límites de la capital mexiquense y Metepec.

Esta obra debió estar lista en diciembre, según la información que dio a conocer en abril la **Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT)**.

No obstante, en un recorrido por la zona, REFORMA constató que aún falta la colocación de estructuras en la parte central del distribuidor, a la altura del puente deprimido de los carriles centrales de Avenida Las Torres.

El proyecto, de acuerdo con la ficha técnica, consiste en la edificación de un paso superior vehicular en Salvador Díaz Mirón con una longitud de 895 metros, con cuatro carriles de 3.50 metros y un separador central de un metro.

Con ello, según autoridades estatales, se daría continuidad a los flujos vehiculares permitiendo a los automovilistas un ahorro de hasta 40 minutos durante su traslado.

“Necesitamos que quede listo, hasta ahorita sólo tenemos broncas para circular porque ahorita está abierto, pero es común que cierren las laterales de Las Torres y hay que cruzar por Santa Ana”, reclamó el automovilista Isaac Hipólito.

Eduardo Luque, titular de la **SCT** zona centro, reconoció un retraso en la edificación del distribuidor.

“Si no tenemos ninguna si-

tuación con la Comisión Federal de Electricidad (CFE) para la reubicación de las torres que están ahí y poder atravesar bien las torres, todo indica que podríamos terminar los primeros días de enero”, dijo Luque en diciembre.

No obstante, a decir de trabajadores de la obra, difícilmente en la primera quincena de enero estará al 100 por ciento el distribuidor, el cual contó con una inversión de 200 millones de pesos.

“Falta el montaje de ballenas y que terminen de instalar las nuevas torres. Puede llevar hasta más de un mes, dependiendo la gente que trabaje”, refirió un empleado de la constructora.

Otro de los distribuidores que ha presentado retrasos es el que se construye en el cruce de Avenida Solidaridad las Torres y Bulevar Aeropuerto, en el Municipio de San Mateo Atenco.



**A PASO LENTO.** Aún falta la colocación de estructuras en la parte central del distribuidor vial de Salvador Díaz Mirón en Toluca.

